
 

 

VERBALE NR.40 DEL 26/03/2019 approvato nella seduta del 29/04/2019 

L’anno 2019, il giorno 26 del mese di marzo, previa convocazione prot. nr. 237 del 21/03/2019 si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti 

all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbali sedute precedenti. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

5) Attività formative. 

6) Aggiornamento hardware e software sede (relazionano il Presidente e il Tesoriere). 

7) Pareri legali su sito internet e trasparenza. 

8) Gara consulenti legali: determinazioni. 

9) Attività sportive e convocazione rappresentanti squadra calcio (relaziona il Consigliere RECINTO). 

10) Comunicazioni del Presidente. 

11) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18:30 sono presenti i Consiglieri Antonio AQUINO, Gennaro BUONOPANE, Claudio 

CASALINO, Carmine FASULO, Francesco MONACO e Vincenzo ZIGARELLA, mentre i Consiglieri 

Patrizio CIASULLO ed Angelo IANNICIELLO hanno avvisato che sono in procinto di intervenire. 

I Consiglieri Giovanni ACERRA e Brunella RECINTO hanno rispettivamente comunicato l’impossibilità a 

partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

Alle ore 18:36 interviene il Consigliere Luigi MASI ed alle ore 18:39 interviene il Consigliere Patrizio 

CIASULLO, considerato che si è raggiunto il numero legale seppur con 9 minuti di ritardo e ritenendo tale 

ritardo non inficiante le attività del Consiglio, avendo preventivamente avvisato del ritardo, all’unanimità si 

ritiene valida la seduta e si inizia la discussione.  

Alle ore 19:04 interviene il Consigliere Angelo IANNICIELLO.  

PUNTO 1 

In merito al verbale n.38 del 18/02/2019 il Consiglio approva il verbale all’unanimità, ad eccezione del 

consigliere MASI che dichiara di votare contro con la seguente dichiarazione: “sono stati individuati una 

serie di corsi di formazione senza gli approfondimenti preventivi del delegato”. Il Segretario MONACO 

evidenzia che tutti i corsi di cui al verbale citato sono stati approvati dal consigliere delegato alla formazione 

D’AGOSTINO e dallo stesso Consigliere MASI.   

In merito al verbale n.39 del 28/02/2019 il Consiglio approva il verbale all’unanimità, ad eccezione del 

consigliere MASI che dichiara di votare contro con la seguente dichiarazione: “non è stato riportato al punto 

4 chi ha individuato i tre professionisti a cui sono stati richiesti i preventivi e la metodologia utilizzata per la 

scelta effettuata”. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Valeria RODIA, prot. nr. 182 del 04/03/2019, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2957. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Emmanuele Maria PETRUZZIELLO, prot. nr. 199 del 

09/03/2019, il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settore industriale, con il numero 2958. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Raffaele NATALE, prot. nr. 202 del 12/03/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2959. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Salerno, prot. nr. 203 del 12/03/2019, con la 

quale si concede il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Alessandro RAPUANO, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e 

ambientale, con il numero 2960. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Gennaro COCOZZA, prot. nr. 220 del 14/03/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2961. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Carlo CAPPUCCIO, prot. nr. 241 del 23/03/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2962. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Antonio FERRANTE, prot. nr. 242 del 23/03/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2963. 



 

 

Preliminarmente alla trattazione delle richieste di cancellazioni pervenute, il Consigliere Segretario evidenzia 

che il termine per il pagamento della quota annualità 2019 è stato fissato al 31/03/2019, pertanto, propone, 

anche in conformità a quanto stabilito negli anni precedenti, di esonerare dal pagamento della quota 2019 gli 

iscritti che produrranno tale istanza entro il predetto termine; il Consiglio delibera di aderire alla proposta. 

Vista la richiesta, prot. nr. 191 del 07/03/2019, inviata dall’ing. Massimo MAESTOSO, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, 

esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo 

Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2964. 

Vista la richiesta, prot. nr. 194 del 07/03/2019, inviata dall’ing. Giovannino TUCCI, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, 

esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo 

Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2965. 

Vista la richiesta, prot. nr. 219 del 14/03/2019, inviata dall’ing. Nicola CAPONE, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, 

esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo 

Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2966. 

Vista la richiesta, prot. nr. 255 del 26/03/2019, inviata dall’ing. Pellegrino CARUSO, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, 

esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo 

Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2967. 

Vista la richiesta, prot. nr. 23 del 08/01/2019, inviata dall’ing. Andrea BIANCARDI, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 

con il numero 2434, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale 

a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 170 del 23/02/2019, inviata dall’ing. Stefania AGNUSDEI, iscritta presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2838, il Consiglio, 

delibera all’unanimità la cancellazione della collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 174 del 26/02/2019, inviata dall’ing. Fabio PESCIONE, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 

con il numero 2181, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale 

a far data da oggi. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Bologna, prot. nr. 181 del 04/03/2019, con la 

quale si comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Nicola DI GIROLAMO, a 

far data dal 30/01/2019, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di 

Avellino con decorrenza 30/01/2019. 

Vista la richiesta, prot. nr. 183 del 04/03/2019, inviata dall’ing. Vincenza LASALA, iscritta presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 

con il numero 1864, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione della collega dall’Albo 

Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 184 del 04/03/2019, inviata dall’ing. Carlo MINICHIELLO, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 

con il numero 2064, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale 

a far data da oggi. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Torino, prot. nr. 206 del 

12/03/2019, che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Mariella COTUGNO all’Albo 

degli Ingegneri della Provincia di Torino per trasferimento da questo Ordine concede il previsto nulla-osta. 

PUNTO 3 

Vista la richiesta prot. nr. 37 del 15/01/2019 del sig. Raffaele PENTA di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di una porzione di Fabbricato nel Comune di Aiello del Sabato (AV) alla 

Via Comunale Bosco, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta 

del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Giuseppe SANTORELLI (nr. iscr. 533), Angelo 

NAPPA (nr. iscr. 330), Francisco Mario OLIVIERI (nr. iscr. 924). 

Vista la richiesta prot. nr. 168 del 23/02/2019 della DIAR Società Agricola a r.l. - sig. Pasquale DI 

GERONIMO - di una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di Terrazzamenti ad 

uso agricolo nel Comune di Caposele (AV) alla Contrada Buoninventre, il Consiglio delibera di segnalare i 

seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: 

Nicola PICARIELLO (nr. iscr. 603), Antonia MITRIONE (nr. iscr. 2162), Giuseppe GIANGRIECO (nr. 

iscr. 554). 



 

 

Vista la richiesta prot. nr. 198 del 09/03/2019 del sig. Luigi LA PORTA di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di costruzione di un Fabbricato nel Comune di Santo Stefano del Sole (AV) alla Via 

Provinciale Turci nr. 60, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella 

seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Luigi ANDREOTTI (nr. iscr. 1726), Ciro 

SPAGNUOLO (nr. iscr. 950), Marco MASINI (nr. iscr. 925). 

Vista la richiesta prot. nr. 223 del 15/03/2019 di Sr Beatrice DE SANTIS, rappresentante legale p.t. della 

Provincia Italia della Congregazione delle Suore Betlemite, di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 

lavori di realizzazione Portico a servizio dell’Asilo Infantile costruito nel Comune di Paternopoli (AV), il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Bernardo BAVARO (nr. iscr. 442), Michele FLAMMIA (nr. iscr. 

1344), Giancarlo PATRONE (nr. iscr. 1149). 

Relativamente alle terne il consiglio approva ad eccezione del consigliere MASI che vota contro per le 

seguenti motivazioni: “Perché sono state inserite all’Ordine del giorno senza alcun verbale preventivo di 

determinazione dei nominativi e quindi in deroga alle norme regolamentari”. 

Il Presidente ZIGARELLA come già ribadito al punto 3 del verbale n.25 del 5/9/2018, approvato nella 

seduta del 25/09/2018, ricorda come avviene il sorteggio delle terne e chiede che venga riportata 

integralmente la precisazione in esso contenuta “Il Presidente ZIGARELLA precisa che l’operazione di 

sorteggio è espletata anticipatamente alla seduta di Consiglio come è sempre avvenuto negli anni addietro e 

prassi consolidata; infatti, attraverso un foglio Excel si procede all’estrazione dall’elenco dei collaboratori 

per poi darne comunicazione al Consiglio”. 

PUNTO 4 

Il Presidente ZIGARELLA relaziona circa le convenzioni UNIVEREST SRL e HIRPINIADV 

COMUNICATION SERVICE. La prima propone la stipula di una convenzione, senza nessun onere a carico 

dell’Ordine degli Ingegneri di Avellino per tale stipula, inerente l’affitto di aule per meeting ubicate in 

località Pianopantano di Mirabella Eclano con un prezzo scontato del 20% sui prezzi di listino. La seconda 

propone la stipula di una convenzione sia agli iscritti che all’Ordine stesso per l’espletamento di attività di 

comunicazione.  Il Consiglio approva all’unanimità la stipula della convenzione con la UNIVEREST SRL ad 

eccezione del consigliere MASI che vota contro e dichiara: “trattandosi di un contratto-convenzione la 

forma seguita è illegittima”. 

In relazione alla proposta di convenzione con la HIRPINIADV il Consiglio delibera di approfondire la 

proposta pervenuta e di discuterne nella prossima seduta di Consiglio. 

PUNTO 5 

Il consigliere FASULO relaziona circa la proposta per l’effettuazione di un corso di aggiornamento 

organizzato su quattro moduli di quattro ore pervenuta dal prof. FRATERNALI dell’università degli studi di 

Salerno avente per oggetto il consolidamento sismico delle strutture esistenti. I relatori che figurano 

nell’evento risultano essere: il prof. Gianmario Benzoni, Luciano De Feo, Giuseppe Rocchetta e lo stesso 

prof. Fernando Fraternali. Il Consiglio delibera all’unanimità di affidare ai consiglieri D’AGOSTINO e 

FASULO il compito di valutare in modo più approfondito gli aspetti organizzativi dell’evento e di 

relazionare nel merito nel prossimo Consiglio. 

Il Presidente ZIGARELLA relaziona circa una bozza di proposta pervenuta dall’ing. PERROTTA per 

l’organizzazione di un ciclo di seminari finalizzati all’aggiornamento della competenza professionale aventi 

per oggetto “Aree Interne: dalla pianificazione al progetto degli interventi”. Il ciclo di seminari ha dunque 

per tematica l’urbanistica e le attività connesse come si rileva dalla documentazione allegata agli atti del 

presente verbale. Il Consiglio prende atto della idea progettuale del ciclo di seminari attraverso la bozza 

prodotta dall’ing. PERROTTA che approva e delibera di valutare, una volta prodotti, gli aspetti 

organizzativi. L’ing. MASI si dichiara contrario alla proposta così come formulata. 

Il Presidente ZIGARELLA relaziona circa l’evento del 29.03.2019 dal titolo “I servizi di Ingegneria e 

Architettura Nel Nuovo Quadro Normativo” e la relativa organizzazione. Il Consiglio, sentite le motivazioni 

per cui si chiede di impegnare una somma sul relativo capitolo di bilancio delibera all’unanimità di 

impegnare € 550.00 per l’evento di cui trattasi, spesa necessaria per il pernottamento del Consigliere del 

CNI, per il fitto della sala e per eventuali spese di rappresentanza necessarie per assicurare la riuscita 

dell’evento. 

Il Presidente ZIGARELLA relaziona circa l’evento che si terrà a Roma il giorno primo aprile 2019 a cui 

l’Ordine è stato invitato a partecipare, denominato “Verso gli stati generali delle risorse idriche”. Considerata 

l’importanza dei relatori e l’interesse per l’argomento anche per l’Ordine degli Ingegneri, delibera 

all’unanimità la partecipazione del segretario MONACO, decidendo di impegnare la spesa di € 200.00. 

Il Consiglio delibera all’unanimità di anticipare la trattazione del punto 9. 

Alle ore 20:57 si allontana il consigliere CASALINO. 



 

 

PUNTO  9 

Stante la sopravvenuta assenza del Consigliere di riferimento per la squadra di calcio RECINTO, relaziona 

su richiesta della stessa il Tesoriere AQUINO. 

Lo stesso Tesoriere, riassume quanto già effettuato in precedenza ricordando le problematiche espresse nei 

precedenti Consigli ed il perché il Consiglio ha voluto sentire alcuni rappresentanti della squadra di calcio. 

Alle ore 20:58 intervengono i colleghi ingg. TUCCI e DE MITA. 

Alla presenza degli stessi colleghi, il Tesoriere AQUINO rappresenta i dubbi espressi sulla convenzione così 

come rappresentatigli dal Consigliere RECINTO. 

Alle ore 21:16 si allontanano i colleghi ingg. TUCCI e DE MITA. 

Stante l’assenza del Consigliere di riferimento si decide di aggiornare l’argomento ad un prossimo consiglio. 

PUNTO 6 

Si rinvia ad un prossimo Consiglio. 

PUNTO 7 

Il consigliere CIASULLO da lettura del parere legale pro-veritate pervenuto dall’avv. Maria Rusolo circa la 

risoluzione del contratto con la ditta PERGOLA ADVPROMEDIA di Giuseppe Pergola, con sede legale in 

Avellino alla C.da Chiara 12/A. 

In particolare, dopo una disamina del contratto sottoscritto, delle problematiche legali derivanti dal contratto 

in essere, chiude lo stesso affermando” La presenza di una somma piuttosto esigua (1.000/mille euro) come 

corrispettivo di un “eventuale” maggior danno, patito dal fornitore costituisce un indiscutibile vantaggio 

per il committente alla luce di quanto previsto in seno agli artt. 10 ed 11 del contratto sottoscritto, 

disposizioni che presentano come già premesso una sperequazione tra gli interessi delle parti in gioco. 

Per cui avuto riguardo delle situazioni esistenti, avuto riguardo al risparmio rappresentato dalla mancata 

pubblicazione della Rivista dell’Ordine degli ingegneri, e dei mancati presunti incassi, legati alla 

concessione degli spazi a fini pubblicitari non si può che ritenere che la transazione per come è presentata e 

per gli indubitabili risultati in termini di economicità, nella gestione delle risorse degli iscritti, e nell’ambito 

del corretto andamento nello svolgimento delle attività dell’Ente sia la soluzione più auspicabile, se non 

addirittura la sola strada percorribile, al fine di evitare futuri contenziosi da esiti incerti e caratterizzati da 

maggiori costi”. 

Il Consiglio, alla luce di quanto esposto dal legale incaricato nel parere pro-veritate, delibera, all’unanimità 

dei presenti, di approvare la bozza di accordo transattivo nei termini proposti dal legale incaricato che risolve 

anticipatamente il contratto in essere autorizzando il legale rappresentante dell’Ente alla sottoscrizione dei 

relativi atti conseguenziali. Rinvia altresì la successiva proposta per la scelta delle modalità da seguire al fine 

di individuare la società che curerà la creazione del nuovo sito web istituzionale dell’Ordine degli Ingegneri 

di Avellino, sito che dovrà soddisfare anche ai mutati adempimenti normativi per la trasparenza e la 

protezione dei dati. 

PUNTO 8 

Si rinvia al prossimo Consiglio. 

PUNTO 10 

Il Presidente ZIGARELLA relaziona circa lo scioglimento dell’IPE che verrà inglobata dal CNI nel proprio 

organigramma; è comunque stata indetta una Assemblea dei Soci per il giorno 5 aprile 2019, ore 16.00, 

presso la sede del CNI. Il Consiglio delibera di incaricare il consigliere CASALINO alla partecipazione. 

Il Presidente ZIGARELLA relaziona ancora circa il gruppo di lavoro sull’ingegneria forense. Il Consiglio 

delibera di delegare il consigliere ACERRA alla partecipazione alla riunione prevista per il 29/03/2019 con 

prelievo delle spese necessarie dagli appositi capitoli del bilancio corrente. 

PUNTO 11 

Nulla da trattare. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 21:51 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, 

quindi, le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e 

valide. 

 

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

  (ing. Francesco MONACO) (ing. Vincenzo ZIGARELLA) 


